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Hitzestress bei Stadtbäumen 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.458 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Bäume im Stadtbereich haben eine große Anzahl von positiven Effekten. Jedoch 
trifft der Klimawandel auch und besonders die Bäume im Stadtgebiet. 
Besonders jedoch muss man bei Neuanpflanzungen heute bereits an morgen 
denken. 
 
Daher fragen wir den Magistrat: 
 
1. Welche Erkenntnisse über hitzestress-resiliente Baumarten hat der 

Magistrat? 
 
2. Welche Maßnahmen ergreift der Magistrat hinsichtlich der Pflanzung 

geeigneter Baumarten? 
 
3. Welche Baumarten werden aus welchen Gründen besonders präferiert? 

 
4. Wie viele Bäume werden amtsseitig p.a. gepflanzt? 

 
5. Wie hoch beziffert der Magistrat die Mehrausgaben für die dringend 

erforderliche Änderung der Neuanpflanzungsstrategie? 
 
Stadtrat Nolda übergibt das Wort an Frau Dr. Starick, Umwelt und Gartenamt, und 
Herrn Lange, Umwelt- und Gartenamt. Herr Lange beantwortet die Anfrage und 
die sich anschließenden Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Vorsitzende Koch erklärt die Anfrage für erledigt. 
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